

# *Le Président de Cuba reçoit le directeur régional du PNUD*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 7 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a reçu ici aujourd'hui le directeur régional pour l'Amérique Latine et les Caraïbes du Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD), Luis Felipe López-Calva.

Le dirigeant cubain lui a assuré que l'île des Caraïbes atteindra les Objectifs de développement durable (ODD) 2030, malgré le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Pour sa part, Lopez-Calva a reconnu que la plus grande des Antilles a toujours été une grande amie du PNUD, rapporte une vidéo de la rencontre publiée par la présidence de Cuba sur son compte Twitter.

Au cours de son séjour à Cuba, le sous-secrétaire général des Nations unies s'est entretenu avec des ministres, des vice-ministres et a visité diverses installations et communautés.

L'économiste de profession a commencé sa visite à Cuba le 4 juillet dernier.

Luis Felipe López-Calva a une longue carrière universitaire dans de prestigieuses universités du monde et dans des rôles de direction clés d'organisations multilatérales comme le PNUD et la Banque mondiale.(Source Prensa latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292885-le-president-de-cuba-recoit-le-directeur-regional-du-pnud>



**Radio Habana Cuba**